

BOLETÍN No. 250 ->>

El auditorio Dr. Pedro de Alba de Ciudad Universitaria será el recinto del magno concierto de la OUAA y su invitado, el guitarrista Rodrigo Lomán.

Desde el año 2011 alumnos y profesores de la licenciatura de Música de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, han deleitado al público con su extraordinaria ejecución a través de las distintas presentaciones de la Orquesta UAA, la cual tiene como objetivo ser un espacio de aprendizaje, experiencia y proyección de los valores artísticos orquestales.

A casi un lustro de su fundación, la OUAA ha tenido invitados de gran nivel y en este caso no es la excepción, ya que se presentará este 26 de mayo a las 19:00 horas, en el auditorio Dr. Pedro de Alba de Ciudad Universitaria, con el solista Rodrigo Lomán un joven talento de México.

Este guitarrista, además de músico es compositor nacido en Xalapa, Veracruz. Rodrigo Lomán fue ganador del premio “Alfonso Moreno” en el año 2013 que otorga la academia de guitarra de la Universidad Veracruzana y como compositor fue distinguido con el premio “Arturo Márquez” en el 2015 por parte del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA) y el Patronato Cultural Roberto Cantoral.

Rodrigo Lomán también ha incursionado en el estudio e interpretación de la música tradicional veracruzana, además de que busca mezclar la música clásica de concierto con la música tradicional mexicana, como una de las piezas que interpretará en conjunto con la OUAA titulada “Concierto Veracruzano”.

Esta composición para guitarra y orquesta es de su autoría y se explora dentro de una estructura de concierto al estilo Beethoveniano, las músicas tradicionales veracruzanas como el son jarocho, son huasteco, bolero y danzón. Cabe señalar que esta melodía se estrenó en Europa en el Real Conservatorio de Amberes y el Ministerio de Relaciones Exteriores en Bruselas.

En esta ocasión “Concierto Veracruzano” estará bajo la dirección de Julio Vázquez Valls, impulsor de la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y académico de la Institución cuyo trabajo al frente de esta agrupación le ha llevado a cosechar triunfos desde hace cinco años en sus múltiples presentaciones dentro y fuera de la entidad.

